

## トラック追突 6台絡む事故 トラック運転手死亡

2016年1月12日(火)6時15分

12日午前0時すぎ、首都高速で、トラックなど計6台が絡む玉突き事故があった。この事故でトラックを運転していたとみられる40代の男性と60代の男性が心肺停止の状態での病院に搬送されたが、その後、死亡が確認された。また、他に4人がケガをしている。事故当時、渋滞していたということで、警視庁は、そこにトラックが追突したとみて詳しい原因を調べている。

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

車が動いているときは、いかなる場合も常に、100%運転に集中すること

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

「慣れ」、「過信」に注意！ <“だいじょうぶだろう”は厳禁>

事故の要因は、運転者の  
気抜き・手抜き・ぼんやり・わがまま・・・にある

## 駐車場 孫の成人式を見に来た69歳夫婦が、新成人の男性にはねられ重傷

2016年1月11日(月)6時26分

10日午後0時40分ごろ、静岡県のある成人式会場の駐車場で、孫の成人式を見に来ていた60代の夫婦が車にはねられ重傷を負い、車を運転していた新成人の男性が現行犯で逮捕された。警察は、車を運転していた工員の男性容疑者(20)を、過失運転致傷の現行犯で逮捕した。容疑者は、成人式に出席するため、駐車場に車を止めようとして、誤って歩道に乗り上げたとみられている。

## 駐車中は、「ハザードランプ」の点灯

駐車中のトラックに衝突 男性死亡

2016年1月11日(月)7時0分

10日午前2時10分ごろ、神奈川県のある県道で、男性会社員(36)のオートバイが駐車中のトラックに衝突し、男性が死亡した。警察によると、現場は片側2車線の直線。トラックは左側車線に駐車していたと。

## 夜間はハイビーム活用を=切り替え、見落とし防止

2016年1月9日(土)14時41分

昨年1年間の交通事故死者数が213人と、13年連続でワースト1位となった愛知県で、県警が夜間の交通事故を防止するため、車のヘッドライトを上向きにする「ハイビーム」の活用を呼び掛けている。県警によると、昨年夜間に車が歩行者や自転車をはねた事故で63人が死亡したが、事故当時ハイビームを使っていた車は1台だけだった。県警幹部は「ハイビームで前方を確認すれば見落としは防げる。ヘッドライトの小まめな切り替えが必要」と話す。

## 交差点 信号待ち車にバスが追突 3台玉突き 3人軽傷

2016年1月9日(土)19時50分

9日正午ごろ、大阪府のある交差点で、路線バスが、信号待ちをしていた乗用車に追突した。追突の弾みで乗用車はさらに前方で止まっていた別の乗用車に追突。計3台が絡む玉突き事故となった。消防局によると、乗用車に乗っていた40代～60代の男女3人が病院に搬送されたが、軽傷とみられる。バスの乗客約20人にけがはなかった。

## 午後10時 バス停で停車中の路線バスに車が追突、5人搬送

2016年1月10日(日)0時6分

9日午後10時10分ごろ、東京都で、路線バスに50代男性が運転する軽ワゴンが追突した。警視庁によると、バスの乗客で20～50代の男女5人が病院に運ばれたが、いずれも軽いけがとみられる。バスがバス停で客の乗り降りのために停車していたところ、軽ワゴンが追突したという。

## 62歳女性が車にはねられ死亡、一緒にいた2歳の孫は重傷

2016年1月10日(日)22時6分

10日午前9時ごろ、茨城県の交差点でパート従業員の女性(62)と2歳の孫の男の子がはねられ、女性は死亡し、男の子も骨盤を折るなど重傷です。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(29)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。警察によりますと、容疑者は「事故を起こしたことは間違いありません」と容疑を認めています。

## 危険ドラッグ所持容疑で逮捕

2016年1月11日 22時31分

11日、自宅で危険ドラッグを所持したとしてNHKアナウンサーの男性容疑者(37)が、医薬品医療機器法(旧薬事法)違反の疑いで厚生労働省関東信越厚生局麻薬取締部に逮捕されたと発表した。NHKは「誠に遺憾であり、視聴者の皆さまや関係者に深くおわびいたします」とのコメントを出した。